





España - Portugal

Newsletter IberoBio N° 04

El Consorcio de la Zona Franca de Vigo lanza el Campus IberoBio



El Consorcio de la Zona Franca de Vigo ha lanzado el Campus Formativo IberoBio, una plataforma online creada en el marco del proyecto transfronterizo IberoBio. Su objetivo es fortalecer el sector biotecnológico ibérico, mejorando la competitividad de las pymes y facilitando su acceso a nuevos mercados. La iniciativa, desarrollada en colaboración con otros socios del proyecto, ofrece formación especializada y accesible para afrontar los desafíos actuales y futuros del sector.

Leer más

Actualidad IberoBio

Ver más



Impulso de la biotecnología en las Estrategias de Especialización Inteligente (RSI3)

El análisis de las estrategias RIS3 del proyecto IberoBio pone en valor la biotecnología como motor del desarrollo regional a nivel científico, tecnológico y económico. También promueve la colaboración entre regiones transfronterizas de España y Portugal y fomenta la hibridación para crear sectores más integrados y competitivos.



Plataforma de Innovación en el Sector Bio: Retos & Desafíos

Esta herramienta facilita el acceso a información sobre entidades e infraestructuras biotecnológicas en la región España-Portugal, ayudando a empresas, investigadores y entidades a encontrar oportunidades de colaboración y explorar nuevas tecnologías en el sector biotech.



La Zona Franca de Cádiz lanza un programa de internacionalización y

asesoramiento para el acceso a la financiación
Este programa está dirigido a empresas biotecnológicas que buscan inversión para crecer. A lo largo de varios talleres prácticos y tutorías personalizadas, los participantes aprenderán a diseñar un pitch convincente y preparar su proyecto para captar financiación, con la oportunidad de presentarlo ante inversores en el Iberian Biotech Funding Forum — Andalucía.



El Ayuntamiento de Salamanca apuesta por una aceleradora de internacionalización para empresas y startups biotech

Esta aceleradora combina talleres quincenales y asesoramiento individual para desarrollar una estrategia de internacionalización exitosa, abordando desde el análisis de mercados internacionales y marketing digital hasta la logística, negociación y financiación.

Últimas noticias

Ver más



Braga acoge con éxito el evento del proyecto IBEROBIO "Biotecnología en acción: el proyecto IberoBio como plataforma para el cambio"

La ciudad de Braga acogió un evento de IberoBio con más de 80 participantes del ámbito biotecnoloógico, empresarial e institucional. En esta jornada, se presentaron los principales resultados del proyecto IberoBio, se puso en marcha la Plataforma de Retos y Desafíos Biotech y se expuso un documento clave para la integración de la biotecnología en las políticas RIS3.



IberoBio estuvo representada en Food 4 Future — Expo Foodtech 2025 por Bioga y Colab4Food

IBEROBIO participó en la edición 2025 de Food 4 Future — Expo Foodtech, un evento internacional celebrado en Bilbao, de la mano de Bioga y Colab4Food. La presencia del proyecto sirvió para estrechar la conexión entre la biotecnología y la industria alimentaria, y fomentar

Próximos eventos

Ver más



Workshop Mercado Americano & Misión inversa

20-23 de octubre | Salamanca

SAVETHE DATE
Blue Zone Forum 2025

24-26 SEPTIEMBRE
CADIZ-PALACIO DE CONGRESOS

Evento "Blue Zone Forum 2025" 24-26 de septiembre | Cádiz

www.iberobio.eu



sinergias en el ecosistema ibérico.





























